

Fede Bal se confesó: "No tengo amigos en el medio"



Fede Bal se divirtió mucho en Los Mammones, el programa que conduce Jey Mammon y habló de todo: de sus noviazgos, de su familia y de cómo se decidió por tomar el camino de la «fama».

Pero una de las cosas que más sorprendió fue cuando el actor habló de la importancia de sus amistades de la infancia y afirmó: «**No tengo amigos en el ambiente**». Luego intentó arreglar un poco su dicho y mencionó a Flor de la V y al Polaco como algunos de los pocos amigos famosos.

? [@balfederico](#): "No tengo amigos en el medio".

? "En Masterchef había mucha presión".

Cc [#LosMammones](#) [@JEYMAMMON](#) [@JotaxTV](#) pic.twitter.com/t85KkPAD74

— América TV (@AmericaTV) [April 24, 2021](#)

[#Ahora](#) | Recibimos a [@balfederico](#) en [#LosMammones](#)



Cc [@JEYMAMMON](#) [@JotaxTV](#) pic.twitter.com/WGGzr3FRTW

— América TV (@AmericaTV) [April 24, 2021](#)

Otro de los datos que sorprendió fue que Fede Bal dirigió el videoclip de Paola Miranda «**Te voy a hacer el amor**».

Fuente: Pronto